

Schriftliche Anfrage betreffend Wahlergebnis ausgedruckt für alle Grossräte die es wünschen

24.5503.01

Es gehört zur Usanz und zum guten Ton des Basler Wahlbüros, seit 1968, dass ein jeder Grossrat sein Wahlkreis-Resultat ausgedruckt bekommt. Das war bei allen Wahlen seit 1968 bis 2020 der Fall.

Nun im Jahre 2024 weigert sich das Wahlbüro die Resultate für die gewählten Grossräte auszudrucken.

Kann der Regierungsrat bitte schauen, dass diese ungeschriebene schöne Tradition wieder eingeführt wird und dass bei der nächsten Grossrats-Wahl vom Oktober 2028 wieder jeder gewählte Grossrat seinen Wahlkreis ausgedruckt auf Papier erhalten kann?

Eric Weber